

# Neue Heizungsanlage in nur 14 Tagen

## Haustechnik Bruckner tauscht Gasanlage bei Familie Teufl in Purgstall in Rekordzeit

**Nach 20 Jahren gab die alte Gasanlage im Hause Teufl in der Purgstaller Jubiläumsstraße quasi über Nacht den Geist auf. „Und das mitten in der Heizsaison“, erinnert sich das Ehepaar Helga und Rupert Teufl.**

Mit Haustechnik Bruckner war aber schnell der Profi gefunden, der in nur 14 Tagen die Anlage getauscht und alle Komponenten auf den neusten Stand gebracht hat. „Zum Glück haben wir im Wohnbereich einen funktionierenden Kachelofen, der uns nicht frieren ließ.“ Bei der Wahl des Haustechnik-Anbieters fiel die Wahl sofort auf Bruckner. „Die Firma ist ja jetzt vor Ort und prompt zur Stelle, wenn es um Service oder Garantie geht“, streut das pensionierte Paar der Firma Bruckner Rosen.

Aufgrund der direkt vorm Haus verlaufenden EVN-Erdgasleitung fiel die Wahl des Energieträgers wie vor 20 Jahren wieder auf diesen Brennstoff. Erdgas ist im Gegensatz zum Erdöl wesentlich umweltfreundlicher und derzeit im Vergleich mit anderen Heizarten am günstigsten. „Wir haben einen neuen energiesparenden Gas-Brennwert-Kessel installiert, der die Verbrauchswerte deutlich senkt“, rechnet Haustechnik-Berater und Anlagenplaner Helmut Watzinger vor. Dazu wurde der Kamin von den Ahrens-Profis entsprechend saniert und von Bruckner terminlich koordiniert, um Zeit zu sparen. Ein dickes Lob bekommen auch die beiden Monteure von Haustechnik Bruckner ab. „Mit dem neuen Raumthermostat



*Das neue Herzstück in Sachen Wärme im Hause Teufl: die neue Gas-Brennwert-Anlage von Haustechnik Bruckner.*

können wir jetzt noch individueller die Temperatur regeln und sparen zusätzlich Energie.“ Durch zwei getrennte Heizkreise im Hause Teufl lassen sich auch die beiden Geschosse individuell steuern. Sohn Teufl Rupert jun. lebt im ersten Stock des Elternhauses.

Die notwendigen elektrischen Arbeiten beim Anlagentausch blieben in der Familie. „Nach unserer Pensionierung arbeiten alle drei Kinder im elterlichen Elektrobetrieb weiter“, freut sich das Ehepaar über die Weiterführung ihres Lebenswerkes. Firmenchef Gerald Teufl errichtet gemeinsam mit den Geschwistern Patricia und Rupert neben dem Stammhaus ein neues Werkstätt-

engebäude. Dort werden von den Elektro-Profis künftig die bewährten Schaltschränke made by Teufl für die Industrie- und Firmenkunden hergestellt. Bei der kompletten Haustechnik vertraut Teufl junior auch hier auf Haustechnik Bruckner. Firmenchef und Energieexperte Niklas Bruckner hat ein topausgefeiltes Energiekonzept erstellt. Aber das ist eine andere Geschichte.

Nach dem Tausch der Gasanlage wird es jetzt bei Helga und Rupert Teufl etwas ruhiger und gemütlicher zugehen. Ruperts Lieblingsgefährte, ein Spider Fiat Oldtimer, kommt erst im Frühling wieder aus der Garage und Helgas Garten ist bereits in Winterruhe.